

Wohnen im Fokus - zu Gast bei der BAWO-Fachtagung in Linz

Ein Blick über den Tellerrand, spannende Diskussionen und neue Impulse: Einige Mitarbeiter:innen des Verein Wohnen nahmen von 5. bis 7. Mai an der [BAWO](#)-Fachtagung in der Tabakfabrik Linz teil – einer der zentralen Plattformen zum Austausch in der Wohnungslosenhilfe in Österreich.

Ganz nach dem Motto „*Wenn Wohnen das Ziel ist, dann muss Wohnen die Lösung sein*“ wurden aktuelle Herausforderungen und Lösungsansätze in der Wohnungslosenhilfe diskutiert. In Vorträgen, Workshops und Exkursionen setzten sich die Teilnehmer:innen mit zentralen Fragestellungen auseinander – etwa wie erfolgreiche Policyarbeit auf Basis von Zahlen, Daten und Fakten gelingen kann oder welche Rolle die Öffentlichkeitsarbeit für mehr Sichtbarkeit und gesellschaftliches Verständnis spielt.



Für unsere Mitarbeiter:innen war die Fachtagung eine bereichernde Erfahrung. Sie konnten viele spannende Inputs mitnehmen, neue Kontakte knüpfen und sich mit Kolleg:innen aus ganz Österreich austauschen. Besonders wertvoll war der offene Dialog über innovative Konzepte und politische Strategien für eine nachhaltige Sicherung des Wohnens.

Wir bedanken uns bei der BAWO für die gelungene Veranstaltung und freuen uns darauf, neue Impulse in unsere Arbeit einfließen zu lassen.